



## PRESIDEN TINJAU VAKSINASI COVID-19 PEDAGANG PASAR TANAH ABANG

Presiden Joko Widodo (tengah) didampingi Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin (kanan) dan Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan meninjau vaksinasi Covid-19 massal bagi pedagang di Pasar Tanah Abang Blok A, Jakarta, Rabu (17/2). Vaksinasi Covid-19 tahap kedua yang diberikan untuk pekerja publik dan lansia itu dimulai dari pedagang Pasar Tanah Abang.

## Mantan Ketua KPK Sebut Edhy Prabowo dan Juliari Batubara Bisa Dihukum Mati

Pasal 2 ayat (2) UU Tipikor dengan ancaman pidana hukuman mati bisa saja diterapkan KPK terhadap Edhy Prabowo dan Juliari Peter Batubara, asal seluruh unsur pasal 2 ayat (1) terpenuhi.

**JAKARTA (IM)** - Mantan Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Agus Rahardjo mengatakan, mantan menteri Menteri Kelautan dan Perikanan, Edhy Prabowo, dan mantan Men-

teri Sosial (Mensos), Juliari Peter Batubara, bisa dihukum mati jika syaratnya terpenuhi. Keduanya terjerat kasus dugaan suap. "Undang-undang memungkinkannya. Apabila syaratnya terpenuhi bisa diterapkan hukuman mati," kata Agus Rahardjo, Rabu (17/2).

Menurut Agus, penerapan hukuman mati bakal cukup efektif untuk membuat orang takut

melakukan korupsi. Hal itu, kata dia, juga penting dalam segi pencegahan tindak pidana korupsi. Sebab, orang akan berpikir dua kali jika ingin melakukan korupsi. "Mungkin pertimbangan penting lainnya, efek pencegahan, karena hukuman mati akan membuat orang takut atau jera melakukan korupsi (deterrent effect)," tuturnya. Meski demikian, Agus lebih

memilih hukuman seumur hidup serta dimiskinkan buat Edhy Prabowo dan Juliari Batubara, ketimbang dihukum mati. Alasannya, manusia tidak berhak menentukan kematian seseorang. "Saya termasuk yang berprinsip, hidup itu yang berhak mengambil yang memberi hidup. Oleh karena itu, hukuman maksimal

► Bersambung ke hal 11

## PTUN Kabulkan Gugatan Tommy Soeharto soal Kepengurusan Partai Berkarya

**JAKARTA (IM)** - Pengadilan Tata Usaha Negara (PTUN) Jakarta mengabulkan gugatan yang diajukan Hutomo Mandala Putra atau Tommy Soeharto selaku Ketua Umum Partai Berkarya.

Tommy melayangkan gugatan terhadap Menteri Hukum dan HAM RI terkait keputusan yang mengesahkan kepengurusan DPP Partai Berkarya pimpinan Muchdi Purwojanjono.

Dilansir dari situs Sistem Informasi Penelusuran Perkara (SIPP) PTUN Jakarta, perkara dengan nomor 182/G/2020/PTUN.JKT tersebut diputus pada 16 Februari 2021.

Dengan dikabulkannya gugatan Tommy, Keputusan Menteri

Hukum dan Hak Asasi Manusia RI Nomor M. HH-16.AH.11.01 Tahun 2020 tentang Pengesahan Perubahan Anggaran Dasar dan Anggaran Rumah Tangga Partai Berkarya (Berkarya) tanggal 30 Juli 2020 dinyatakan batal oleh majelis hakim.

Selain itu, Keputusan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia Nomor M. HH-17.AH.11.01 Tahun 2020 tentang Pengesahan Perubahan Susunan Pengurus Dewan Pimpinan Pusat Partai Berkarya (Berkarya) Periode 2020-2025 tanggal 30 Juli 2020 juga dinyatakan batal. Majelis hakim

► Bersambung ke hal 11

## UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

### 16,9 Juta Pelayan dan Pekerja Publik akan Divaksinasi Covid-19 Tahap Kedua

**JAKARTA (IM)** - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengatakan sebanyak 16,9 juta pelayan dan pekerja publik akan divaksinasi virus korona (Covid-19) pada tahap kedua yang dimulai pada Rabu (17/2).

Pernyataan ini disampaikan Kepala Negara saat meninjau vaksinasi Covid-19 terhadap pedagang pasar Tanah Abang.

"Tahapan kedua di Pasar Tanah Abang atas kerja sama dengan Kemenkes dan Pemprov DKI kita memulai vaksinasi untuk pelayan publik dan pekerja publik yang dalam kalkulasi kami ada 16,9 juta yang nanti akan divaksin," kata Jokowi di Pasar Tanah Abang, Jakarta Pusat, Rabu (17/2).

Pekerja maupun pelayan publik yang akan divaksinasi diantaranya aparat keamanan,

pedagang asar, wartawan, atlet, hingga pekerja di toko maupun mal.

"Kita harapkan pekerja publik, pelayan publik, baik itu aparat keamanan, para pedagang pasar, wartawan, atlet, juga pekerja-pekerja di toko-mal, semuanya akan divaksinasi," ujarnya.

Ia menyebut, vaksinasi di Tanah Abang berjalan dengan baik. Jokowi mengatakan, usai di Tanah Abang, DKI Jakarta, nantinya vaksinasi akan digelar di provinsi lainnya.

"Ini akan berjalan setelah di Provinsi DKI Jakarta berjalan di provinsi-provinsi yang lain sehingga kita harapkan jumlah yang divaksin setiap hari akan naik secara drastis," ucapnya.

Tambah 9.687 Kasus Baru

► Bersambung ke hal 11

## Mencekam, Polisi Tetapkan Intan Jaya Siaga Satu dan KKB Sudah Ada di Kota

**JAYAPURA (IM)** - Situasi keamanan di Kabupaten Intan Jaya, Papua, terus bergejolak menyusul aksi-aksi penembakan yang dilakukan kelompok kriminal bersenjata (KKB). Kapolres Intan Jaya Ajun Komisaris Besar I Wayan G Antara bahkan menye-

but saat ini KKB sudah masuk di kawasan kota.

Akibat ulah KKB Papua, membuat warga dari empat kampung milih mengungsi ke Kompleks Pastoran Gereja Katolik Santo Mikael Bilogai, Distrik Supaga.

"Warga mengungsi karena aksi KKB yang tidak hanya mengincar aparat keamanan, namun juga mereka. KKB sudah menempatkan anggotanya hingga di Supaga," ujar Wayan, saat dihubungi

► Bersambung ke hal 11

## JJ Menambah Panjang Daftar Artis Tertangkap karena Kasus Narkoba

**JAKARTA (IM)** - Artis berinisial JJ menambah panjang daftar artis yang ditangkap polisi karena kasus penyalahgunaan narkoba. JJ diamankan Satuan Narkoba Polres Jakarta Barat, di kawasan Ancol, Jakarta Utara, Rabu (17/2). "Benar, kami baru saja men-

amankan public figure," kata Kapolres Jakarta Barat, Kombes Pol Ady Wibowo, Rabu.

"Di salah satu perumahan elite di kawasan Ancol," katanya. Ady mengatakan ada sejumlah barang bukti yang diamankan dalam penangkapan JJ ini. Na-

mun dia belum mau memerinci barang bukti tersebut.

Dia menambahkan, saat ini barang bukti tersebut masih diteliti oleh unit narkoba Polres Metro Jakarta Barat. "Ya ada beberapa

► Bersambung ke hal 11



## PROGRES PEMBANGUNAN TOL SERPONG-CINERE

Pengendara motor melintas di ruas jalan Tol Serpong-Cinere di Tangerang Selatan, Banten, Rabu (17/2). Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat melalui Badan Pengatur Jalan Tol (BPJT) mengungkapkan progres konstruksi jalan Tol Serpong-Cinere yang merupakan bagian dari jaringan Jalan Tol JORR II sepanjang 10,14 kilometer tersebut sudah mencapai 92,81 persen.

**Bagus™**  
**ALUMINUM FOIL**  
烤箱用铝箔纸 (食品级)  
ALUMINUM FOIL  
QUALITY ALUMINUM FOIL

**intiland**  
Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Seulas senyuman mampu menenteramkan hati yang cemas.  
Kata Perenungan Master Cheng Yen  
**ASALTAU!**

## Simonton Ngaku Dikunjungi Alien dan Diberi Pancake di Peternakannya

**PETERNAK** ayam bernama Joe Simonton mengaku dikunjungi alien di peternakannya di Eagle River, Wisconsin, Amerika Serikat (AS). Alien ini pula yang memberinya hadiah persisahan setumpuk pancake berisi empat buah.

Simonton mengklaim dirinya dikunjungi alien sekitar pukul 11.00 waktu setempat pada 18 April 1961 silam. Lalu alien ini memberikan beberapa pancake intergalaksi.

Pria yang berusia 60 tahun ini mengatakan kala itu, dia melihat sebuah benda yang dia lihat mendarat di kebunnya.

Dia ingat mendengar suara "ban berbenturan di trotoar basah". Dia pun keluar rumah untuk menyelidiki dan melihat benda logam mirip UFO, yang dia gambarkan seperti dua mangkuk terbalik dengan "pipa knalpot" di tepinya.

Dia mengatakan benda itu tidak menyentuh tanah dan setelah dia membuka "gerbang" di sisinya, dia bertemu dengan tiga alien yang

► Bersambung ke hal 11

## NASA Sebut Kemungkinan Matahari Terbit dari Barat, Fakta atau Hoaks?

**BARU-BARU** ini, sebuah postingan Facebook yang dibagikan belasan ribu kali mengklaim bahwa lembaga antariksa NASA mengumumkan kemungkinan Matahari bisa terbit dari barat. Fakta atau Hoaks?

Dalam postingan itu disebutkan pula bahwa Matahari muncul dari barat disebabkan oleh Bumi berputar ke arah sebaliknya dan menjadi tanda-tanda kedatangan kiamat. Postingan berbahasa Thailand itu dibagikan sekurangnya 15 ribu kali sejak pertengahan Januari.

"Bumi akan berputar ke arah sebaliknya yang menyebabkan Matahari muncul dari sisi barat. Periset meyakini bahwa kita bergerak menuju pembalikan medan magnet yang akan menjadi akhir umat manusia dan mendekati kiamat," tulis postingan meresahkan tersebut.

Postingan semacam itu banyak beredar di media sosial terutama Facebook dalam beberapa versi. Sebelumnya juga pernah dalam bahasa Inggris. Untungnya dapat dipastikan klaimnya palsu dan NASA tak pernah menyatakan Matahari akan terbit dari barat.

► Bersambung ke hal 11

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen  
**KursRupiah**  
MATA UANG JUAL BELI  
USD 14.135,00 13.870,00  
SGD 10.796,00 10.446,00  
AUD 11.020,00 10.682,00  
EUR 17.256,00 16.866,00  
HKD 1.863,00 1.758,00  
GBP 19.841,00 19.381,00  
Rabu 17 Februari 2021 16:45 WIB